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Résumé: 

L'égalité des sexes est l’une des questions les plus considérables soulevées récemment, car elle 
se caractérise par le fait de la mise de  l’application de ses principes. D’où, l’amendement des 
dispositions législatives des différents codes de la famille des pays arabes parmi lesquels  figurent les 
codes algérien et tunisien. 

  Ainsi, cette étude traite la problématique suivante : quelle est la portée de l’application du 
principe d’égalité des sexes par les législateurs algérien et tunisien en matière familiale. Pratiquement, 
il en résulte que, d’une manière générale, ce principe est inclus dans les deux législations aussi bien en 
matière du mariage et du divorce que dans leurs effets. Toutefois, le législateur tunisien s’est montré 
plus audacieux par la  clarté de ses textes quant à l’application dudit principe, alors que son 
homologue algérien l’a embrassé d’une manière indirecte, rendant ainsi ses dispositions distinctes, 
différentes, voire contradictoires. 

Mots-clés: Egalité, femmes, hommes, famille, comparaison, législation algérienne, législation 

tunisienne.  

Abstract: 
 
Gender equality is one of the most important issues raised recently, as it is characterized by 

the implementation of its principles. Hence, the amendment of the legislative provisions of the various 
codes of the family of the Arab countries among which include the Algerian and Tunisian codes. 

  Thus, this study deals with the following problem: what is the scope of the application of the 
principle of gender equality by the Algerian and Tunisian legislators in family matters. Practically, it 
follows that, in a general way, this principle is included in both legislations as well in the matter of 
marriage and divorce as in their effects. However, the Tunisian legislator has been more audacious by 
the clarity of its texts as to the application of this principle, while its Algerian counterpart has 
embraced it indirectly, thus making its provisions distinct, different, even contradictory . 

Keywords: Equality, women, men, family, comparison, Algerian legislation, legislation 
 


